

Abonnez-

Se

MENU

Plogonrec: Une école de tennis de table est en cours de création

Plogonrec. Une école de tennis de table est en cours de création



Un club de tennis de table vient d'être créé à Plogonrec. Les joueurs ont déjà commencé à s'entraîner. Les responsables souhaitent mettre en place une école dès la rentrée. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 19/08/2020 à 05h50

ABONNEZ-VOUS >

Le PSTT (Plogonrec sport tennis de table) envisage de créer une école de tennis de table dès le mois de septembre prochain, avec l'intervention d'un entraîneur homologué et la participation de joueurs du club.

Le prix de l'adhésion est fixé à 50 € par enfant, pour environ trois séances maximum de formation par mois. Dans l'hypothèse où il y aurait trop peu d'inscriptions pour cette année, le projet serait reporté à l'année prochaine. Les membres du club seront présents au forum des associations de Plogonrec, le 5 septembre.

Contact : au 06 63 29 55 70 ou au 07 88 57 09 58.



#Plogonrec